

Man soll die Feste feiern, wie sie fallen!



Ein stattlicher Geburtstag «150 Jahre Schützengesellschaft Kyburg» will gefeiert sein. Die Schützengesellschaft tat dies aber nicht nur intern, denn sie ist bekannt aus jedem Anlass ein Fest zu machen.

Text und Bilder: Heinz Bolliger

Vier Tage lang wurde zu einem Schützenfest 300m mit drei Stichen (Verein, Auszahlung, Jubiläumsschuss) eingeladen und es besuchten 403 Schützinnen und Schützen den Jubiläumsanlass. Die Teilnehmererwartung wurde übertroffen.



150 Jahre SG Kyburg – der Verein jubelt!

Die Freundschaftsvereine Baltschieder (VS), dieser Militärschiessverein konnte 2019 seinen 100-jährigen Geburtstag feiern, die Schützengesellschaft Kyburg (SO), welche zufälligerweise auch dieses Jahr ihr 150-jähriges Bestehen feiert und am 12./13./20. August 2022 ein ähnliches Schützenfest wie die Zürcher durchführen. Und zu guter Letzt die Feldschützen Ettenhausen (TG), gegründet 1874. Diese drei Vereine liessen es sich nicht nehmen am Schützenfest und an der Jubiläumfeier teilzunehmen. Die gemütliche Festwirtschaft lud zum Verweilen und zu einem gemütlichen Jass ein, da während dem ganzen Schützenfest schönes Wetter herrschte.

Am 4. Tag, 2. Juli ab 18.30 Uhr ging das Fest in der Turnhalle, Kyburg weiter. Für ein feines Essen, Getränke und Unterhaltung war gesorgt. Auch ein Barbetrieb durfte nicht fehlen. Dem Festakt wurde ein

würdiger Rahmen gegeben. Der ehemalige Kyburger Gemeinderat Walter Bosshard und Präsident der SG Kyburg von 2001 – 2009 verfasste ausgezeichnet die Vereinschronik 1872 – 2022 mit allen "Höhen und Tiefen".

Die Chronik kann unter «<https://www.sg-kyburg1.ch/über-uns/history>» abgerufen und ausgedruckt werden.

OK-Präsident Jürg Wettstein führte gekonnt und präzise durch den Abend und sorgte dafür, dass die zahlreichen Redner nicht zu viel Zeit für ihre Gratulationsreden aufwendeten. Der neue Stadtpräsident von Illnau-Effretikon Marco Nuzzi (FDP) nahm persönlich an der Jubiläumsfeier teil und überreichte im Namen der Stadt dem Präsidenten Michael Wettstein ein Check von CHF 1'000.



Stadtpräsident Marco Nuzzi übergibt dem Präsident SG Kyburg, Michael Wettstein, einen Check über CHF 1'000.00.

Aber auch der Bezirksschützenverband Pfäffikon ZH, die Feuerwehr Kyburg sowie die Freundschaftsvereine beschenkten die SG Kyburg mit einer Rede und grosszügigen Gaben.



Der Walliser MSV Baltschieder mit Sepp Anthenien beschenkte zum Jubiläum die SG Kyburg ebenfalls.

SG Kyburg beschenkt sich mit der 300m GM Finalteilnahme

Zum ersten Mal in der Geschichte konnte sich die Gruppe des SG Kyburg mit hervorragenden 982 P. für den 300m GM-Final vom 03. September 2022 in Winterthur «SA Ohrbühl» qualifizieren. Bei guten Schiessbedingungen konnte die Schützin und vier Schützen die idealen Verhältnisse mit hervorragenden Resultaten ausnützen.

Folgende Resultate wurden erzielt: Michael Christen und Michael Wettstein je 198; Christian Wismer und Elvira Cossau je 196, sowie Pascal Bachmann, 194 P.

Die gelungene Jubiläumsfeier schloss mit viel Humor ab. Die Komiker «Zwillinge», wussten zu gefallen, weil sie die Lachmuskeln der 150 Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Feier etwas strapazieren konnten.

Weiterführende Informationen

Weiterführende Informationen findest Du auf der Homepage der SG Kyburg.



<https://www.sg-kyburg1.ch>



OK-Präsident Jürg Wettstein führte präzise durch den Abend.



Humor und Spass zum Jubiläum durch die Zwillinge.

